



# 近畿支部会報

2025年12月 支部長

支部長の一年を終えて

今年も残すところ僅かとなり、寒さも一段と増してきました。

皆様におかれましてはこの一年間 SERVAS 活動にご協力頂き感謝申し上げます。

今年は鳴り物入りで始まった万博、記録が次々と塗り替えられる体温越えの猛暑、初の女性総理の誕生などいろいろの出来事がありました。皆さんにとってはどんな一年でしたか。たくさんの海外の方々との交流で楽しい思い出づくりや新たな繋がりにワクワクしましたか。私にとっての 2025 年の幕開けは支部長というお役目を与えられ、手探り状態で毎日ひたすらにこなすだけで精一杯の 1 年でした。



前支部長さんはじめ支部役員の皆さんに助けて頂きながら、試行錯誤の毎日で皆さんのご期待に添えられなかつたかもしれません。支部長の立場で嬉しかつたことは会員様の協力のもと新しい仲間 3 名の入会 (1 人は登録手続き中) がありました。特に若い方の入会は未来への期待が高まりました。残念に思ったのは年 3 回の例会参加者が決まったメンバーであること、来年はより多くの参加を願いたいものです。情報交換したり美味しいものを食べたり楽しさを多くの方と共有できればと思っています。今年 1 年力不足の支部長でしたが有難うございました。

今回の会報は、次の内容でお届けします。

1. 例会報告  
彦根城と玄宮園を訪れて・・・・・・・・・・・・草津市 N.N
2. トラベラー受け入れ報告  
イタリアから父と息子を受け入れて・・・・・・・・・・・・舞鶴市 Y.K  
ドライブ旅行の親子を受け入れて・・・・・・・・・・・・久御山町 K.A  
ディホストをしました・・・・・・・・・・・・久御山町 K.A
3. お知らせとお願い・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・支部長 H.W

## 1. 例会報告

### 彦根城と玄宮園を訪れて

草津市 N.N

日時：2025年11月24日(月) 10:00～16:00

場所：彦根城・玄宮園 (昼食：うなぎや源内)

参加者：支部会員9名 外国のサーバス会員1名 会員の友人1名 以上11名

三連休の最終日、小春日和の観光にはもってこいの日でした。駐車場には他府県ナンバーの車ばかりで、観光客も多い中、それぞれの駐車場に車を止めて表門で集合、天守閣へむかいました。歩く速度も気になるポイントもそれぞれでしたが、30分以上待ちの列に並んでお城の上からの景色を楽しみました。急な階段には苦笑いしてしまいましたが、ゆっくりゆっくり無事に上までいってかえってきました。また上までいかず、お抹茶を楽しんだメンバーもいましたが、最後は合流して、コスプレ？写真を記念にパチリ！なかなか楽しそうな写真ができました。

ちょうどお昼時になったので、いざ！支部長ご友人のお店「ウナギや源内」へ。落ち着いた店内で香ばしくておいしいウナギをいただきました。ひつまぶしの食べ方って？とワイワイ話しながら、ゲストの二人もとても喜んでゆったりと食事を楽しんでいる様子でした。特別に柚シャーベットもご馳走になり、満足度120%(\*^\*)

お腹も心も満たされたところで、玄宮園へ。紅葉がきれいで、池に映る彦根城がきれいに見えました。日が暮れ始めると急に気温が下がり、寒くなりました。彦根の晩秋を満喫し、京都組、滋賀組、スイーツにいく組と別れて帰路につきました。

お世話くださった支部長さん、参加されたみなさま、お疲れさまでした。ありがとうございました



## 2. ト ラ ベ ラ ー 受 け 入 れ 報 告

### イタリアの父と息子を受け入れて

舞鶴市 YK

2025.11.28~11.30.



お父さん (P) はボローニャに住んでいて、息子さん (S) はドイツに住んでいるそうです。

東京にまず到着して、東京から大阪へ飛行機で来て、伊丹でレンタカーを借りて、舞鶴へ。午後、私の家に到着されました。二人共、日本は初めてとのことですが、初めての国でレンタカーで、日本をあちこち…すごいなあ。

初めての日本で、最初のサーバスが私の家…日本の印象を悪くしないように、少し緊張しました。

到着されてすぐ、舞鶴湾を眺められる高台のカフェにお茶をしに行きました。Sさんは、いい眺めにとても喜んでられました。

夜はすき焼きと刺身にしましたが、多すぎたのか口に合わなかったか、ちょっと残されました。

翌日は3人で天橋立に行きました。午前中雨が少し降っていたので心配しましたが、だんだん晴れてきてホッとしました。遊覧船に乗り、対岸へ。船の2階は餌を求めて、かもめが沢山やってくるのですが、Pと私は、かもめの糞を落とされました。

展望台へは、リフトで上がったのですが、Sは「すばらしい体験だ！」と非常に喜ばれました。展望台に上がった頃には空が晴れてきて、日が差してきました。展望台のレストランで飲み物を飲んで、景色を堪能した後、またリフトで下に下りました。

昼食は日本食のおしゃれなレストランでPとSはとんかつ定食、私は天丼を食べました。二人共、とんかつソースは使わず、ソースなしのとんかつを食べてられました。食後はソフトクリームを食べてられました。

帰りは船に乗らず、松林を歩いて帰りました。森林浴が気持ちよく、Sは浜辺や松の木の写真をとり、浜辺の眺めに「Nice!Nice!Nice!」と喜んでいました。

無事、天橋立から戻り、夜はお好み焼きと寿司にしました。今度こそおいしいと言ってもらおうと思いましたが、それも、少し残されました。難しいなあ。

翌日、朝食後 7:30 に、鳥取に向けて、出発されました。

## ドライブ旅行の親子を受け入れて

久御山町 K.A

PさんとSさんは、12月3日Nさんのお家からスタートして、奈良公園散策後のお昼に我が家に来られました。BMWのレンタカーでした。近くのコインパーキングに停めてもらって、今日の予定を聞きました。ゆっくりと過ごしたいとの事で、ディナーまで部屋で過ごしてもらいました。明日の予定を聞くとお勧めはどこかと言われたので、早朝の伏見稻荷大社を勧めました。夜は早めに休まれました。12月4日は、早めの朝食中にSさんが紙パック入りのドリンクについているプラスティックの小さなストローが伸びて曲がるのを見て驚いていました。紙製のストローが通常ドイツでは使われています。長い時間たつと口の中が大変なことになるのだそうです。早朝の伏見稻荷に着くと駐車場一番乗りで、人のいない千本鳥居の写真を見せてくれました。その後、大阪難波に移動して夕方帰ってきました。私たちのお友達を招いてディナーをしました。その時のイタリアンワインを見て、Pさん自身が生まれたとこの近くだと言って驚いていました。12月5日は、関空で車を返してpeachで宮崎空港に移動するために我が家から出かけました。



## ディホストしました

久御山町 K.A

いつもはホストをしますが、今回はディホストをしました。

10月6日ロシアからM.Kさんです。中国深圳に家族と住んでいます。中国の休暇に合わせて日本に旅行にきました。私は宇治市を案内しました。対鳳庵（宇治市営のお茶室）を予約して一緒に出掛けました。その後、ランチをして平等院を見学しました。宇治上神社をゆっくり散策しました。その後、お店でお土産のスカーフを買っていました。





10月30日スペインからM.M.さんです。スペインからのツアーフリーでーがあるのでディホストをして欲しいとメールがありました。会員ではない人と一緒だけど大丈夫?と尋ねられました。一緒に出かけましょうと、答えて宇治駅で待ち合わせをしました。お茶室でのお抹茶をいただきました。近くの福寿園では、お茶についての詳しいビデオを見る事ができました。焼き物に興味があり朝日焼のお店に立ち寄りました。ランチの後自由散策に切り替えてお別れしました。

11月13日フィンランドからSさんが奈良に来られるのでディホスト希望とメールがありました。私は季節的に奈良公園よりも秋のバラを見に行こうと思いました。いつもお願いしているKさんに連絡を取りました。ところが、Sさんの体調がよくなくて出かける日が延期になりました。京都に移動されて元気になられたようだったので、11月21日東寺弘法市に出かけました。当日はお天気も良くてぎやかなお店を見て回りました。クリスマスプレゼントにいくつか買わっていました。ランチは近くのお店でいただきました。ゆっくりと地域の写真を撮ったりしたいとの希望もあり、途中でお別れしました。



### 3. お知らせとお願い

支部長

\*2025年度サーバス年会費未納の会員の皆さまは振り込みをよろしくお願いします。

...